

# Varias secciones del Grupo instan a recuperar la figura del socio deportivo

Alegan que los equipos han ido perdiendo competitividad y que su ausencia les resta relevancia a las escuelas formativas en los colegios

GUILLERMO MAESE



GIJÓN. Es un asunto delicado. Casi todo lo es en una entidad de 80 años con 38.484 socios. Entrenadores y responsables de varias secciones deportivas del Grupo trasladan desde hace días a los precandidatos lo idóneo de recuperar la figura del socio deportivo. Es decir, quieren poder fichar a deportistas de otros clubes que no son socios de la entidad para que los equipos grupistas sean más competitivos, una cualidad que dicen haber perdido.

Fue Antonio Corripio quien durante su primer mandato, en pleno conflicto con la fusión con el Centro Asturiano de la Habana, eliminó esta figura por la gran proliferación de este tipo de socios en los equipos. «Somos una entidad formadora y de cantera. Cada fichaje ocupa el puesto de un socio», decía el actual presidente de la entidad en 2016. Por aquel entonces, los socios deportivos, una vez cerraban su fichaje por el Grupo, pasaban a ser miembros del club de pleno derecho sin lista de espera y sin pagar la cuota de entrada (actualmente asciende a 1.950 euros). Si pagaban la cuota mensual. Pasados tres años, debían pagar la cuota de entrada para continuar siendo socios de la entidad. Casi todos lo hacían.

Ahora, los entrenadores hacen este reclamo para recuperar la parte de la competitividad de antaño, y para que en las escuelas deportivas que realiza la entidad en los colegios «no sea una formación de deportistas para equi-



Joaquín Miranda

«No está en mis planes; no cambiaremos nuestra filosofía. Jugarán los socios, aunque podríamos estudiar algún caso muy excepcional»



José Carlos Sarasola

«Nuestros equipos tienen un claro problema de competitividad. Si los añadimos, sería limitado en tiempo y en número de personas»



Luis Mitre

«Queremos conocer la realidad de todas las secciones antes de tomar una decisión. Lo reflejaremos en el programa electoral»



Partido de balonmano celebrado ayer en el pabellón Braulio García. JOSÉ SIMAL

## Sarasola consigue 400 avales en 24 horas

José Carlos Fernández Sarasola consiguió ayer a última hora de la tarde reunir 400 avales. Cabe recordar que los precandidatos comenzaron ayer mismo a recabar el apoyo de los socios. A partir de hoy los precandidatos pueden presentar a la comisión electoral los apoyos grupistas. Deben obtener 330 apoyos para que sus candidaturas sean oficiales. Miranda y Mitre deberán presentarlos antes del día 5.

pos y clubes contra los que competimos». Reconocen, eso sí, que la fórmula anterior probablemente no sea la más adecuada.

¿Competición o formación de deportistas? ¿Por qué filosofía apuestan los candidatos? Desde luego, tienen margen estatutario para introducir nuevos socios. Haberlo, haylo. Actualmente, el Grupo tiene 38.484 socios de los 39.051 que marca como número máximo el reglamento del club. El pasado 28 de diciembre se certificó un proceso de alta de 169 nuevos socios. Hoy por hoy, la junta directiva que resulta de las elecciones del 17 de marzo podría dar de alta a 567. Podrían ser incluso más porque desde hace años el Grupo presenta un déficit anual de socios. Se dan más de baja de los que entran por derechos familiares.

## Hablan los precandidatos

Y ante los reclamos deportivos, EL COMERCIO ya conoce la intención de los precandidatos. Joaquín Miranda no se desmarca de la política seguida por Antonio Corripio durante los últimos ocho años. «No está en mis planes recuperar a los socios deportivos. No cambiaremos ahora nuestra filosofía de cantera y formación», apunta Miranda, quien, a su vez, no descarta «estudiar algún caso muy excepcional».

Por su parte, José Carlos Fernández Sarasola se abre a negociar la incorporación de socios deportivos con limitación «en número y tiempo». Defiende Sarasola que «es cierto que los equipos han perdido competitividad, por lo que hay que darle una vuelta a la situación deportiva para mejorarla». Sea como fuere —apunta— «todo será estudiado y negociado con las secciones y con los socios». Por último, Luis Mitre prefiere, a estas alturas de la carrera electoral, «esperar a hablar con todas las secciones para definir nuestra posición, que estará reflejada en el programa electoral».

Por el momento, los precandidatos continúan recabando avales. Tienen hasta el día 5 para recoger los 330 avales que necesitan para ser proclamados candidatos por la comisión electoral del club, después de un proceso de verificación y recurso.

## Los precandidatos continúan conformando a sus equipos

G. M.

GIJÓN. Los precandidatos a presidir el Grupo, Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre, continúan sumando efectivos para terminar de confeccionar la lista que les acompañará en los comicios grupistas del próximo 17 de marzo. Ayer, Sarasola sumó a

su equipo al economista Jorge del Río Pellón; a José Luis Palacios, oficial retirado del Ejército de Tierra; y a Silvia Valdés Álvarez-Buylla, trabajadora social. Sarasola, quien fuera portavoz de Ciudadanos durante ocho años en el Ayuntamiento de Gijón, presentará, previsiblemente, a su equipo el próximo domingo 10.

Por su parte, Luis Mitre hizo pública ayer la incorporación del exfutbolista del Sporting Iván Hernández, quien es diplomado en Magisterio, Educación Física y Lengua Extranjera.

Asimismo se incorpora Miguel Álvarez-Hevia, quien tiene 28 años y es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Florida Southern (EE UU). Fue Top3 de España de te-



Iván Hernández

nis en edad juvenil. «Para un club como el Grupo, la visión y la experiencia de dos deportistas de élite y socios como son Iván y Miguel resulta esencial», destacó Mitre.



Jorge del Río

## Miranda, mañana

El primero en hacer un acto oficial para presentar a su equipo será Joaquín Miranda. El actual tesorero del club cita a los medios y a los socios mañana, a las 12.30 horas, en el Somió Park.